



Uno de los participantes trata de encontrar el gallo guiado por el público. ■ FOTOS: AINHOA LASUEN



Las tres ganadoras posan con sus 'gallos'.

## Gallos tempraneros y tardíos

La fiesta del gallo abrió ayer los Carnavales de Ermua, que continúan hoy con el no menos popular 'Hartza eguna'

### ■ AINHOA LASUEN

**ERMUA.** Ayer el gallo madrugó y la primera participante se llevó el primero de la tarde, pero el último gallo fue tardío y lo alcanzaron a las 17.10 horas, cuando ya 'Xaibor' esperaba para comenzar con su discoteca infantil, prevista para las 17 horas en la plaza. Ane Ceballos (Esko-

labarri) fue la primera en tomar parte en esta edición de la prueba del gallo y fue la primera que se llevó la figurita y los 30 euros para gastar en una de las librerías del municipio. Dunia Achabar (colegio San Lorenzo) llegó la segunda a la urna que se encontraba al final del frontón y se llevó el gallo a las 16.37 ho-

ras. Cuando ya parecía que nadie se iba a encargar de la tercera figura, Maider Prieto (Anaitasuna Ikastola) alcanzó el gallo. Y después todos y todas disfrutaron de una tarde sin lluvia y con el baile dirigido por el DJ Xaibor.

### Hoy, 'Hartza Eguna'

Arrancaban así así los Carnavales de Ermua con la tradicional jornada de la fiesta del gallo, queda paso hoy viernes a otra no menos popular jornada, pues el programa de los Carnavales continúa hoy con el paseacalles el Hartza Eguna, que saldrá a las 18.30 horas de la plaza.

### Ane Ceballos, Dunia Achabar y Maider Prieto fueron las ganadoras

\*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora



Grupo de sevillanas que participaron en la fiesta.

### TELÉFONOS DE INTERÉS

#### URGENCIAS

SOS DEIAK 112  
DYA 943 464 622

#### HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800  
Ambulatorio de Eibar 943 032 500  
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650  
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

#### POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424  
Ermua 943 176 300

#### ERTZAINA

Eibar 943 531 700

#### BOMBEROS Toda la provincia

112

#### TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210  
Pesa Eibar 902 101 210  
Bizkaibus 902 222 265

#### TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325  
Ermua 943 170 396

#### AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400  
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)  
Pegora) 010  
Ermua 943 176 322

### CARTELERA DE CINE

#### EIBAR

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

#### ERMUA

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n

No hay sesión

### COMUNICACIONES

#### AUTOBUSES

#### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

#### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\* de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

#### 21.00\* y 22.00\*.

\*Llegada a Ermua

#### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

#### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.

Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

#### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

#### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

#### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00.

#### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

#### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

#### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

#### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

#### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

#### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

#### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

#### FARMACIAS

#### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mandiola (San Agustín, 3).

#### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

#### EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

# El PSE de Durango apuesta por utilizar el antiguo edificio de Correos como Casa de Cultura

La iniciativa presentada ayer por Pilar Ríos, candidata a la alcaldía, trata de «dar respuesta a la juventud y servir de eje a la red de asociaciones»

\*\* MANUELA DÍAZ

**DURANGO.** Los socialistas de Durango dieron a conocer ayer su apuesta por convertir el antiguo edificio de Correos en la futura Casa de Cultura. La iniciativa trata de «dar respuesta a la juventud y servir de eje para toda la red de asociaciones culturales», según expresó la portavoz del grupo municipal, Pilar Ríos, durante el acto de presentación de su candidatura a la alcaldía de la villa para las próximas elecciones. Una obra que, en su opinión, apenas requería de una «pequeña reforma» de las actuales instalaciones.

Según Ríos, «Durango necesita una renovación» y para ello apuesta por reutilizar la antigua residencia, «habilitándola en condiciones dignas del siglo XXI», dotar de un sistema integral de atención con centro de día y pisos tutelados para los mayores, así como la ampliación de Andragunea. En su base programática sugiere crear concejalías de barrios con el objeto de «acercar más» el Ayuntamiento a la ciudadanía, así como la puesta en marcha de programas de empleo que den salida a los casi 2.000 parados que hay.

También fue crítica no solo con el gobierno municipal sino con el autonómico. En este sentido, instó al Gobierno vasco a que deje de «retroceder» proyectos como la urbanización del soterramiento del tren, así como al equipo local a que ejecute la variante Urki-Hegoalde, que uni-



Pilar Ríos se presentó ayer junto a Totorika en Durango. \*\* M. D.

rá Tabira con la rotonda de Simply. «Debería haber estado terminada en 2013 y a día de hoy se encuentra en un 68% de su ejecución».

Durante su intervención la cabeza de lista socialista avanzó que hay que trabajar para resolver los problemas de aparcamiento en la villa, ya que la OTA ha trasladado a otras zonas periféricas la imposibilidad de aparcar.

## Ocho pisos de emergencia

Además de criticar la mala gestión del PNV por haber «encarecido obras y atrasado los proyectos perjudicando a la ciudadanía», Ríos hizo hincapié en los proyectos que el PSE ha impulsado en esta legislatura. La reforma de las piscinas de Tabira, el cierre del anillo Urki-Hegoalde, la mejora de los centros escolares, la E-Administración o los planes de empleo que han benefici-

ciado a casi medio centenar de durangueses, además de la habilitación de ocho viviendas municipales para casos de emergencia social, son algunos ejemplos.

En el acto de presentación, Ríos estuvo acompañada por Carlos Totorika, candidato a diputado general de Bizkaia, quien reconoció que dado el «especial momento de dificultad» económica y social, se necesita de personas con «cualificación y enorme ilusión y energía». La cabeza de lista de Durango, en su opinión, responde a esta premisa ya que es licenciada en Derecho y Ciencias Políticas y ha participado desde joven en el PSE-EE, UGT y asociaciones contra la violencia hacia las mujeres.

Ríos, de 43 años, trabaja como técnica de Orientación y Formación, y es miembro de la Ejecutiva de Euskadi en materia de Igualdad.

# La sociedad que explotaba los bares de las piscinas entra en concurso de acreedores

El local de Landako se clausurará el domingo, un mes antes de que expire el convenio suscrito entre el Ayuntamiento de Durango y Dendak Bai

\*\* VIRGINIA ENEBAL

**DURANGO.** A pesar de que el convenio suscrito entre Dendak Bai y el Ayuntamiento de Durango para la explotación de los establecimientos hosteleros de las piscinas de Landako y Tabira finalizaba el 15 de marzo, el próximo domingo, un mes antes de lo previsto, cerrarán sus puertas de la peor forma posible, con la

entrada de la empresa responsable del servicio en concurso de acreedores. Esta situación deja a los actuales trabajadores sin cobrar las retribuciones correspondientes a enero y febrero ni la liquidación por la rescisión de los contratos. «Estamos que no nos lo creemos... Ni los meses y horas extras que nos deben, ni vacaciones ni finiquito, nada», clamaba indignado un empleado que calcula que le corresponden más de 3.000 euros. Javier Arrieta, miembro de la junta de la asociación de comerciantes de Durangaldea, aseguró ayer que «estaba previsto ingresar los salarios de los meses de 2015, incluso las nóminas estaban ya realizadas, pero la cuenta ha sido embargada y no po-

demos hacer nada. No hay forma de hacer frente a los pagos que se adeudan. La situación es crítica».

El punto final de la explotación parecía una muerte anunciada cuando en diciembre de 2014 LAB denunciaba a la sociedad de inserción creada por Dendak Bai para dar empleo a parados de larga duración por impagos. «Hay problemas de liquidez que están provocando que se abonen las nóminas con retraso», reconocía en aquel momento su administrador, Santiago Reyes, aunque la intención de la asociación era mantener los establecimientos en funcionamiento hasta la conclusión del acuerdo suscrito. Por ese motivo, el colectivo mantuvo

# Berriz remodelará el probadero para contar con un espacio multiusos

\*\* ALBERTO CEBRIÁN

**BERRIZ.** Los vecinos y vecinas de Berriz contarán este año con un nuevo punto de reunión y ocio. Gracias a las propuestas de los presupuestos participativos, el actual probadero quedará reconvertido en un lugar habilitado como parque infantil, recinto para organizar eventos y escenario de danzas, entre otras cosas. Esta es una de las nueve propuestas planteadas en los foros ciudadanos organizados a finales del año pasado para gastar un total de 150.000 euros. Es también una de las que más dinero se llevará –25.000 euros–, aunque el Consistorio ha anunciado que necesitará una partida extra de 50.000 euros más para poder desarrollar el proyecto completamente.

Los amantes de las pruebas de bueyes pueden estar tranquilos. El recinto seguirá utilizándose para ese menester. Pero es que en los foros de participación llegaron a la conclusión de que hacia falta un espacio cubierto en el que poder desarrollar distintas actividades. Así, una vez sustituido el actual firme irregular por otro más calizo, servirá como parque infantil durante el invierno y los días de lluvia, para que las personas mayores puedan pasear, para la organización de comidas populares y un sinfín de actividades más.

El Ayuntamiento todavía tiene que convertir el proyecto en realidad y espera poder comenzar a lo largo de este año. Las obras que se llevarán a cabo consistirán en la retirada del actual pavimento para sustituirlo por otro más acorde con las nuevas funciones que tendrá este espacio. «En los presupuestos participativos sólo se consignan 25.000 euros porque de lo contrario no podríamos realizar más proyectos. Pero en otro

momento destinaremos otros 50.000 euros del remanente para financiar el proyecto», apuntó el alcalde Orlan Isoird.

Este es uno de los nueve proyectos que se llevarán a cabo con los 150.000 euros destinados este año a la participación de los habitantes de la anteiglesia en los presupuestos municipales. Otra partida importante será los 40.000 euros que invertirá la localidad en llevar farolas led a los barrios rurales con el objetivo de ahorrar en electricidad de cara al futuro. Otros 32.500 euros serán para techar la zona de las escaleras del colegio y proteger así al alumnado y a los docentes las inclemencias del tiempo.

## Mural en Zengotitabango

Con 15.380 euros el Ayuntamiento financiará el montaje de calefacción para los vestuarios del campo de fútbol de Berrizburu. Diez mil euros costará el mural graffiti que quieren instalar en la calle Zengotitabango. Precisamente esa vía, en dirección hacia la casa de cultura, será acondicionada por valor de 8.200 euros.

Una cantidad similar invertirá el Consistorio en la instalación de bancos en el casco urbano y la mitad en hacer lo mismo en los seis barrios rurales de la anteiglesia. Además, por valor de 6.000 euros, pondrán señales nuevas en estos.

Este es el segundo año que Berriz destina una parte de sus presupuestos a la participación ciudadana. En las diferentes reuniones mantenidas han acudido 42 personas a las dirigidas al casco urbano, y otros 19, a las de los barrios. La participación ha sido mayor que el pasado año. El alcalde quiso destacar que en los foros de los barrios han participado residentes de cada uno de los seis barrios.

una reunión con los trabajadores y antes del fin de año se puso al día con las deudas contraídas.

## «La intención era buena»

«Se debía dinero a los proveedores, aún así decidimos que la prioridad es pagar a las personas contratadas. Además se les comunica la intención de seguir hasta el 15 de marzo. Sin embargo, transcurre el tiempo y vemos que cada día que el establecimiento permanece abierto el agujero se hace más grande y que no hay manera de remontar el negocio, por lo que se decide adelantar el cierre, para lo que es necesario llegar a un acuerdo con el Ayuntamiento, ya que su deseo era que cumpliésemos el convenio», explica Arrieta, quien reconoce que la situación generada es «muy desgradable». «Teníamos dudas de si cargar los establecimientos, pero la intención era buena, poder dar trabajo a gente que lo está pasando mal y, al mismo tiempo, formarles para qui-

zá ser contratado en alguno de los negocios hosteleros asociados».

El origen de los problemas financieros se remonta a la época estival, cuando se abren las piscinas de Tabira y el número de empleados debe doblarse. «El servicio iba 'kili-kolo', pero al llegar el verano pega un bajón. La sociedad debe asumir más personal porque se dobla la actividad, pero el resultado es muy malo ya que no se generan ingresos adicionales para cubrir ese aumento de contratación», apunta el administrador. «Asimismo se realizan pedidos innecesarios, con la consiguiente pérdida de género, lo que supone unos gastos extras y deriva en el despido de un trabajador». Reyes admite que quizás debió llevar un control más férreo y agrega con tristeza que «fue una apuesta mía para generar empleo en la comarca y al final la asociación va a sufrir perjuicios, no sé si económicos, pero sí sociales. Sin olvidar a los trabajadores afectados».

DEBA



Un grupo de niños disfrazados durante los carnavales 2014 en Deba.

## Los carnavales llegan hoy a Deba para cambiar su ambiente hasta el martes

**Pirritx, Porrotx eta Marimotots y los alumnos de acordeón de la Escuela de Música iniciarán la fiesta**

**ION FERNÁNDEZ**

**DEBA.** Gipuzkoa ya se encuentra inmersa en los carnavales. Algunos municipios, como Tolosa, dieron ayer la bienvenida a estas fiestas, pero en Deba lo hará hoy. Las calles del municipio vivirán un ambiente singular, que únicamente se puede disfrutar una vez al año. Los vecinos dejarán sus atuendos habituales y sacarán sus disfraces, se transformarán por unos días. Se podrán ver todo tipo de personajes. Seguro que llegarán héroes, monstruos, payasos o piratas. Habrá también quienes echen mano de su imaginación y opten por hacer un disfraz original, en estas fiestas de todo es posible.

El Ayuntamiento ha organizado con motivo de los carnavales un programa que arrancará hoy y se alargará hasta el martes. El inicio será espectacular, pero la jornada grande se

celebrará el sábado, con la puesta en escena de diferentes actividades que pretenden llamar a participar tanto a niños como a mayores. En esta ocasión, no se ha fijado un tema para disfrazarse.

Los primeros disfraces se podrán ver hoy. Los pequeños comenzarán a darle un toque especial al centro del municipio y contará con un primer evento de nivel. Y es que los payasos Pirritx, Porrotx eta Marimotots visitarán Deba para entretenar a los niños y hacerles pasar un rato divertido con sus juegos. La cita tendrá lugar en el frontón Aldats, a partir de las 17.30 horas, y es necesario contar con entrada.

Con motivo del Viernes Flaco, los alumnos de acordeón de la Escuela de Música realizarán una kalejira. Ellos serán los encargados de poner las primeras melodías a los carnavales. A las 19.00 horas, comenzarán a recorrer las calles con canciones animadas y populares.

El programa tendrá su grueso mañana, toca celebrar la fecha del Sábado Regular. Para esta jornada no faltarán la música. La Banda de Música de Deba sacará a la calle sus instrumentos para comenzar a poner las melodías a las primeras horas del día. No

serán los únicos, ya que los alumnos de txistu de la Escuela de Música, siguiendo el ejemplo de sus compañeros del viernes, emprenderán una kalejira, a partir de las 12.30 horas.

Las vaquillas siempre tienen mucho éxito en la localidad. Pensando en ello, el Ayuntamiento ha preparado unos embolados para que los atrevidos corran delante de los astados. Más tarde, se celebrará un poteo popular con música que llevará a muchos a salir a la calle. A todo esto hay que añadir que durante todo este sábado se celebrará a cabo un concurso. El jurado estará pendiente de los diferentes disfraces que se vean y, a partir de las 22.00 horas, se llevará a cabo la entrega de premios. Habrá dos categorías, por un lado a modo individual y por otra colectivo.

Los carnavales únicamente traerán una actividad el domingo. Esta jornada, a partir de las 13.00 horas, se representará la obra 'Barreras', que pretende concienciar sobre las dificultades que tienen las personas minusválidas. El programa organizado por el Ayuntamiento dirá el martes adiós a las actividades. A las 17.00 horas, habrá chocolatada y luego otro concurso de disfraces, con lo que se despedirán las fiestas.

**EN BREVE**

### Excursión a la montaña este domingo

La asociación Burdin Kurutz Men-  
di Taldea ha organizado una nueva  
salida para este domingo. Las perso-  
nas que se animen podrán partici-  
par en esta excursión que tendrá sus  
destino en Urbia. La cita empezará  
por la mañana y sigue con el pro-  
grama de la agrupación.

### Extracciones de sangre

La Delegación de Deba de la Asociación de Donantes de Sangre realizará hoy una nueva sesión de extracciones en el municipio, en las mismas condiciones que se viene haciendo últimamente. Se llevará a cabo en el centro Luzaro durante la tarde del viernes. Los voluntarios se podrán pasar por las instalaciones desde las 17.00 hasta las 20.30 horas.

### Concurso literario

El Ayuntamiento y la Fundación Cárdenes han organizado la segunda edición del concurso literario, en el que habrá que escribir en 100 palabras un trabajo relacionado con la villa de Deba. Las personas interesadas en participar tienen de plazo hasta el 31 de marzo para realizar sus trabajos. Los escritos habrá que presentarlos en la Oficina de Turismo en soporte papel o digital.

ONDARROA

## El Carnaval se pone en marcha mañana con la bajada del Lantzoi

El día grande de las fiestas será el martes, con el desfile de los niños de todos los centros escolares de la villa

**ONDARROA.** Los ondarreses se sumergen mañana en los actos de Carnaval con la llegada del 'Lantzoi', el tradicional personaje que marca el inicio de los actos festivos. A lo largo de los próximos días, serán muchos los que mostrarán, a buen seguro, toda su imaginación con la profusión de disfraces. Los actos comenzaron ayer con un 'triki pandero', a cargo del grupo de Kresala.

El buen tiempo hizo que muchas personas permanecieran disfrazadas a la tarde. No obstante, será mañana con la llegada del 'Lantzoi', cuando se pongan en marcha una extensa programación.

Por la mañana habrá cánticos, con el orfeón Kantaize. Después, a las 12.30, se ofrecerán danzas de Carnaval, con el grupo Kresala. Por la tarde continuará el ambiente por las calles, para las 20.00 horas está prevista la bajada del 'Lantzoi', organizado también por Kresala, personaje que después recorrerá las calles anunciando la llegada del Carnaval.

El día grande de las fiestas será el martes, con el desfile de los niños de todos los centros escolares de la villa por las calles, los bailes,

el concurso de play back, y el ambiente nocturno que sigue al tradicional Entierro de la Sardina que cerrará los carnavales.

Los escolares de la Escuela Pública Zaldupe y de las ikastolas Txomin Agirre y Zubi Zahar, llevarán a cabo una kalejira, a partir de las 11.30. Una hora después partirá una elektrotxaranga para animar las calles. Por la tarde, a las 17.30 horas, llegará el concurso de play back que cambiará su escenario habitual para trasladarse a Beikozini. Habrá importantes premios para los tres primeros ganadores, con montantes que oscilan entre los 150 euros, 120 y 75 euros, para los tres primeros clasificados.

A las 18.30 horas, seguirán los bailes de Carnaval con Kresala, para finalizar los actos con el Entierro de la Sardina. También se ha organizado un concurso de fotografía con premios, así como de bares decorados, con 600 euros para el mejor diseño y 300 para el segundo.

**Gazteleku**

Como novedad en el programa, se cuenta con una serie de actos organizados para los usuarios jóvenes del Gazteleku. Así, mañana sábado habrá un desfile, a las 17.00 horas, por cuadrillas. Por su parte, a las 20.00 horas, el 'Lantzoi' hará acto de presencia y desde las 22.00 a 24.00 horas, se ha previsto ofrecer una programación discoteca. El martes, el Entierro de la Sardina también hará un alto en el gazteleku.

**ERMUA**

## Organizado un concurso de escaparates de San Valentín

**K. ITURRIAGAGOITIA**

**ERMUA.** La Asociación de Comercio y Hostelería de la localidad, Ermua Centro Comercial, ha organizado el I Concurso de escaparates de San Valentín.

Esta organización premiará al escaparate con mejor ambientación para el día de los enamorados y el premio consistirá en una dotación de 300 euros, cantidad que deberá destinarse a la realización de un proyecto de modernización y mejora del establecimiento».

Al concurso se han inscrito once establecimientos: Artarrai, Arrieta, Guipur, Nane, Floristería Mª Asun, Toldos Orbe, Vintage, El armario de Natalia, Senen, DG Hracio, peluquería Marfil.

Con esta iniciativa, se quiere premiar el esfuerzo que hace el comercio, que destina cada vez más tiempo, imaginación, esfuerzo y recursos a la ambientación de sus

escaparates. Este concurso cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Ermua.

**Lectura de contadores**

Gipuzkoako Urak SA informa a sus abonados de Ermua que en la semana del 16/02/2015 comenzarán las lecturas de contadores de agua correspondientes al primer trimestre del año 2015. Les agradeceríamos que en caso de no encontrarse en casa nos facilitasen la lectura rellenando la cedula de notificación que el lector habrá dejado en su domicilio, ya que la no-lectura de su contador afectaría al importe de su próximo recibo.

Pueden entregarla en cualquier de nuestras oficinas, en nuestro teléfono de atención al cliente 902302222 (24 horas) o en nuestra oficina virtual www.gipuzkoakour.com si están dados de alta.



Matxalen Ziarsolo, capitana del Bera Bera, en el Polideportivo de Bidebieta. :: LUSA

## La plantilla del Bera Bera confía en seguir adelante

### BALONMANO

Viajan hoy a Turquía, en donde mañana les espera el Muratpasa, después del empate a treinta del partido jugado en San Sebastián

### JORGE NÚÑEZ

**SAN SEBASTIÁN.** Matxalen Ziarsolo y Patri Elorza comparecieron ayer en rueda de prensa en el Polideportivo de Bidebieta, horas antes de embarcarse hacia tierras turcas. El equipo donostiarra ha partido a primerísima hora de la mañana de hoy hacia Turquía, en donde mañana (13.00) se juega el pase a los cuartos de final de la Copa EHF.

En el encuentro de ida, las turcas del Muratpasa sorprendieron de alguna manera en San Sebastián, donde el marcador fue de empate a 30. Sin embargo, era evidente antes del partido que no se trata de un equipo turco al uso, sino que la presencia de numerosas jugadoras extranjeras, dan un potencial superior al rival del Bera Bera.

### «Nos jugamos mucho»

Las de Aitor Etxaburu viajan a Turquía con el objetivo de conseguir la victoria y seguir adelante, sabiendo que en la cancha del Muratpasa, muy pequeña, les espera un encuentro difícil, ante un equipo que tiene la gran oportunidad de plantarse en los cuartos de final de la Copa EHF y que no la quiere desaprovechar.

La plantilla del Bera Bera, sabe que no les espera un choque sencillo, pero al mismo tiempo son conscientes de que, si juegan a su

nivel, deben lograr la clasificación. Para la extremo y capitana Matxalen Ziarsolo «va a ser un partido muy complicado. Es un encuentro europeo. Jugamos fuera de casa y nos jugamos mucho después del empate del primer encuentro».

Sin embargo, el Bera Bera tiene aprendida la lección respecto del partido de ida. «Ellas tienen mucho lanzamiento exterior, lanzan desde 9 o 10 metros con mucha facilidad y salen muy bien al contraataque. Tendremos que ser un poco más agresivas en defensa que en el Gaska y ayudar a nuestra portera para que pueda parar más lanzamientos desde fuera».

Ante una posible encerrona turca, Matxalen no tiene miedo. «El ambiente no nos preocupa, cuanto más ambiente haya más te pones, sales más enchufada. Lo que puede ser determinante es el arbitraje, eso ya no depende de nosotros».

### LAS FRASES

**Matxalen Ziarsolo**

«Tenemos que ser más agresivas y complicarles los lanzamientos que hagan desde fuera»

**Patri Elorza**

«En el primer partido no fuimos contundentes en defensa; ahora no puede suceder lo mismo»

Ziarsolo hizo hincapié en que «lo único que hay que hacer es ganar el partido. Ellas estarán más agresivas todavía en defensa al jugar ante su público. El pase a la siguiente ronda es muy importante, tanto para el club como para las jugadoras. Tenemos la sensación de que todos los partidos que estamos jugando son finales. Vamos con la intención de pasar de ronda, y esperemos poder conseguirlo, aunque sabemos que no va a ser sencillo».

### «El 30-30 fue engañoso»

Patri Elorza, por su parte, se mostraba contenta tras el partido frente al Córdoba del miércoles. «Hicimos un encuentro serio, salimos muy concentradas y con las ideas claras. La primera parte fue contundente y en la segunda aprovechamos para entrenar ciertas cosas para mañana». Elorza lo tiene claro. «Sabemos que será un partido complicado, jugamos fuera de casa, pero tenemos mucho margen de mejora tanto en ataque como en defensa».

El 30-30 de la ida puede parecer engañoso. «En el primer partido no acabamos con buenas sensaciones. Empatamos pero nos quedó esa sensación de que podíamos haber hecho más. En defensa estuvimos poco contundentes. Saldremos más agresivas. Sabes que tienes que estar al 120% desde el primer minuto y abstraerte de lo de fuera. Estamos convencidas de que podemos pasar de ronda. Cualquier mínimo detalle puede decidir la eliminatoria. El vestuario está convencido de que vamos a pasar la eliminatoria, pero también sabemos que tenemos que salir a tope, porque ellas juegan delante de su público y eso les permitirá ser más agresivas».

## El Hernani se juega la permanencia mañana frente al Getxo

### RUGBY

Recibe en Landare la visita del penúltimo clasificado, por lo que los puntos tienen doble valor

### IÑIGO GOÑI

**SAN SEBASTIÁN.** El Hernani se juega mañana en Landare, a las 16.00 horas, gran parte de la permanencia ante el Getxo Artea. Es un duelo entre el último y el penúltimo clasificados y una derrota de los hernaniarras supondría, aunque no de forma matemática, prácticamente certificar el descenso de categoría. Por eso se puede decir que el encuentro de mañana es una final. La victoria les acercaría a los vizcaínos en la tabla y daría esperanzas a los de Polidori, pero todavía quedará mucho trabajo por delante.

Los hernaniarras tienen en la actualidad ocho puntos, once menos que el Getxo. Los puntos de bonus serán importantes y en caso de que los locales consigan el ofensivo, ganen el partido y dejen al contrario sin bonus, la renta se reduciría en cinco puntos quedándose a seis y con mucha liga por jugar.

El Getxo es un equipo que llega con una sola victoria en los últimos siete encuentros. Lleva una trayectoria descendente y espera recuperar sensaciones y puntos en Landare. La dirección del equipo cae sobre un hombre de la casa, Iñaki Pérez 'Ortzi'.

Este año ha tenido bajas reseña-

bles. El pilier Bittor Aboitiz y el segunda Zabaloy tomaban rumbo a Maule, el pilier James dejaba el equipo por razones laborales y Snee fichó por el VRAC. Para cubrir las bajas de la primera línea, llegaron el irundarra Gorka Imaz, que llegaba del Independiente, y el argentino Leandro Wozniak.

El Hernani estuvo a punto de ganar en Madrid al Pozuelo en la última jornada y también tuvo cerca la sorpresa ante el Cisneros en Landare. La mayoría de los jugadores están recuperados de sus lesiones, salvo los de larga duración como el delantero Zapiain, que ha sido operado esta misma semana. Saldrán a por todas con ganas de sumar la segunda victoria, un triunfo que están rozando y que haría justicia con el rugby que están enseñando desde hace ya mucho tiempo.

### Ampo Ordizia, a Santander

El otro equipo guipuzcoano, Ampo Ordizia, también juega (domingo, 12.00) un partido trascendental en Santander ante el Bathco Independiente. Jugarán ante el quinto clasificado y uno de los equipos más potentes ahora mismo. En Altamira ya demostraron su potencial y se llevaron la victoria. Ahora los de Santos Régil se quieren sacar la espina de aquella derrota y de paso acercarse a los puestos del play off.

A pesar de la mejoría en el juego respecto al inicio de la temporada, los ordiziarras sólo han ganado un encuentro de los últimos cinco disputados.

**2015ko GIPUZKOAKO PADEL ZIRKUITUA**  
**TROFEO PADEL INDOOR BIDASOA**  
**1º PRUEBA CIRCUITO GIPUZKOANO ABSOLUTO**  
**DE PADEL 2015**

Del 19 a 22 de Febrero

Organizado por



Inscripción: 15€ (12€ socios PIB)  
hasta el martes 17 de febrero  
a las 22 h. en [www.fgpadel.es](http://www.fgpadel.es)

Categorías: 1º 2º y 3º Masculina  
1º y 2º Femenina

Licencia: Obligatoria

Juez Arbitro: F.G.P.

Bola oficial:

Premios: Padel Indoor Bidasoa.

Aqua para todos los participantes en todos los partidos.  
Desayuno especial para jugadores y público el sábado y domingo.  
Sorteo de regalos en la entrega de premios.

